

De Montille

Historique du domaine	<ul style="list-style-type: none"> - Domaine crée dans les années 1750. - Le domaine de Montille a été baptisé comme tel après le mariage de Marie Eléonore Chauvelot de Chevannes et d'Etienne Joseph Marie Léonce Bizouard de Montille en 1863. - 1947 : Hubert de Montille prend les rênes du domaine. Contrairement aux autres domaines à l'époque, il ne vend pas ses raisins, mais produit et commercialise son propre vin. - 1995 : Le domaine passe au bio. Puis à la biodynamie en 2005. - 2014 : Décès d'Hubert de Montille. Ces enfants reprennent le domaine.
Région de production	Le domaine se trouve en Bourgogne à Côte de Beaune plus précisément à Volnay.
Climat	Tempéré océanique
Sol	Argilo-calcaire, marnes
Superficie du domaine	20 hectares
Nombre de bouteilles produites par an	96000 bouteilles
Cuvées	Vosne Romanée 1 ^{er} cru Aux Malconsorts 100% Pinot noir Elevage en fûts.
Haute cuvée	Corton Charlemagne 100% Chardonnay Elevage en fûts et en cuves inox.
Anecdote	Hubert de Montille était un avocat français avant d'être vigneron. Il est apparu dans le film Mondovino de Jonathan Nossiter.

